
Record en la 1ª MaratónRecord en la 1ª Maratón
Empresarial. Empresarial. 

El pasado 30 de marzo se celebró 
la 1ª Maratón  Empresarial de Tres 
Cantos con record de asistentes y 
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Cantos con record de asistentes y 
conferenciantes.
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redondas conformaron esta primera 

Maratón Empresarial, que vino 

marcada por el dinamismo y la fluidez 

con que se desarrolló la jornada.

Al acto de inauguración estuvo 

presidido, por el Presidente del Club 

de Marketing, C&V, Carlos Pereda,  el 

Concejal de Economía y Hacienda del 

Ayuntamiento de Tres Cantos, D. 

Antonio Avilés, el Presidente de la 

Cámara de Española de Comercio en 

Tánger, D. José Estévez, la Segunda 

Teniente Alcalde, Dña. Araceli 

Temprado y por el Consejero de 

Economía de la Embajada de 

Marruecos, D. Charif Cherkaoui.

Más de 18 conferenciantes expusieron 

sus puntos de vista sobre diferentes 

aspectos empresariales, de economía, 

comunicación, automoción y 

marketing.

Han colaborado en esta Maratón más 

de una veintena de empresas y 

entidades en la que destacamos la 

Cámara de Madrid, que se unió a este 

proyecto..

Javier Inclán
Director de la Fundación REPSOL



I Maratón 
Empresarial.

A la conferencia inaugural “LA 
NUEVA RESPONSABILIDAD 
SOCIAL” que pronunció  Javier 
Inclán, Director de la Fundación 
REPSOL, Le precedió  la ponencia 

"NUEVOS TIEMPOS, NUEVOS 
SISTEMAS, NUEVAS 
TENDENCIAS” que pronunció 
Alfredo Redondo, Consejero 
Delegado de AMPER y que trató 
principalmente sobre la 
importancia de los avances 
tecnológicos en el mundo 
empresarial .

Se trataron diferentes puntos 
sobre las nuevas leyes de 
morosidad, algunas soluciones 
sobre los impagados y criterios 
sobre la morosidad en España y 
otros países en general. 

Francisco Orozco, miembro 
ejecutivo del Club de Marketing y 
Directivo de CPM Consultores, 
fue el encargado de moderar esta 
interesante  ponencia.

De izquierda a derecha, Ana 

Un repaso general sobre Un repaso general sobre 
temas de actualidad.temas de actualidad.

Un análisis general sobre la situación del 
mundo del automóvil  visto desde 
diferentes prismas, tanto del 
consumidor, el fabricante y los 
concesionarios.

En la imagen, Antonio Mozas, Julia 
Escribano, Luis del Arco y Alfonso 
Nogueiro. (De izda. a dcha.)

Para finalizar la mañana, Juan Bourkaib, 
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"COMO SUBSISTIR ANTE LOS 
IMPAGADOS“ fue la primera 
mesa redonda en la que 
participaron  Juan Fernando 
Robles, Director del Instituto 
Superior de Técnicas y Prácticas 
Bancarias, Ricardo Pazos, Director 
de LAWELL y Ana Zapata, Socia de 
Lawell y  Responsable Jurídica de 
aepcm.

De izquierda a derecha, Ana 
Zapata, Francisco Orozco, Juan 
Fernando Robles y Ricardo 
Pazos.

"LA AUTOMOCIÓN TOMA EL 
PULSO A LA CRISIS“ fue el tema 
de la segunda mesa redonda que 
organizó y moderó nuestra 
compañera Julia Escribano, 
directora ejecutiva de CPM 
Consultores y del Club de 
Marketing.

Los participantes de esta 
interesante mesa redonda fueron 
Antonio Mozas, Presidente de 
ASEPA, Alfonso Nogueiro, 
Director General de FACONAUTO 

y Luis del Arco, Director de la  

Unidad de Negocio y 
Recuperaciones  y  V.O. del 
Santander Consumer Finance.

Alfredo Redondo
Consejero Delegado de AMPER

Para finalizar la mañana, Juan Bourkaib, 
Vicepresidente del Club de Marketing, 

trató sobre “POSIBILIDADES DE 
AHORRO Y DE OPTIMIZACIÓN DE 
COSTES EN LAS EMPRESAS” Una 
charla, que podría haber sido motivo 
para dedicarle toda una jornada 
completa.

Con una exposición clara y muy 
didáctica, Juan Bourkaib presentó 
algunas de las fórmulas para la mejora 
en el ahorro con aplicaciones de mejora 
continua. 

(Continua en página siguiente)



I Maratón 
Empresarial.

La Maratón concluyó con dos 
mesas redondas de alto nivel, 
tanto por los ponentes que las 
conformaban y por las temáticas 
que se trataron.

La primera mesa redonda, 
moderada por José Luis Vara, 
gran conocedor de los medios de 
comunicación, consultor y 
miembro de CPM Consultores, 

llevaba por título “LA 
COMUNICACIÓN HA 
CAMBIADO, BIENVENIDO 
INTERNET” .

La polémica se suscitó cuando se 
habló sobre la difícil medición de 
audiencia de Internet. Esta fue 
una de las mesas redondas que 
podrían haber cubierto toda un 
jornada.

Cristina Moliner, Mercedes Elipe, 

Yolanda Ruiz y Esther Viyuela.

"MARKETING, COMUNICACIÓN 
Y VENTA"¿UNIDOS O 
ENFRENTADOS?“  fue la última 

Un repaso general sobre Un repaso general sobre 
temas de actualidad.temas de actualidad.

La Maratón concluyó a las seis de la 
tarde con la intervención de Antonio 
Avilés, Primer Teniente Alcalde del 
Ayuntamiento de Tres Cantos, 
agradeciendo y felicitando al Club de 
Marketing por esta iniciativa y el trabajo 
realizado.

Por su lado, El Presidente del Club de 
Marketing, C&V, dio las gracias a todos 
los participantes y anunció que la 
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Luis Petit, José L. Vara, Carlos 

Rubio y Juan Carlos Falantes.

Los ponentes, profesionales de 
pesos pesados de la 
comunicación, fueron; Juan 
Carlos Falantes, Presidente de la 
AGEP. Asociación General de 
Empresas de Publicidad, Luis 
Petit, Director General de AAM, 
Asociación de Agencias de 
Medios. y Carlos Rubio, Director 
General de AEACP, Asociación 
Española de Agencias de 
Comunicación y Publicidad. 

Como era de esperar, todos 
coincidieron de una manera u 
otra, en que Internet ha 
revolucionado la Comunicación.

ENFRENTADOS?“  fue la última 
de las mesas redondas con la 
participación de Esther Viyuela, 
Responsable de Market 
Inteligence de SIEMENS, Yolanda 
Ruiz, Directora de Marketing de 
PANDA  Security, y Mercedes 
Elipe, Directora de Marketing de 
ATISAE.
La moderadora, Cristina Moliner, 
Directora General de Tequila 
España, realizó un gran trabajo a 
la hora de plantear el formato de 
la mesa redonda.

Las tres ponentes coincidieron en 
resaltar que el Marketing vende y 
es esencial para que una 
compañía funcione 
adecuadamente. 

los participantes y anunció que la 
próxima Maratón Empresarial tendrá 
lugar para el mes de octubre del 
presente año.



Grandes profesionales del mundo 
del motor y afines, se unen para 
desarrollar las Primeras Jornadas 
de Puertas Abiertas del Motor en 
Tres Cantos.

Unas jornadas que vendrán 
marcadas por la participación de 
diferentes sectores del mundo del 
motor. No solo las marcas de 
coches tendrán cabida en esta 
singular Maratón, sino aquellas 
empresas y sectores relacionadas 

Entre otras marcas, han formado 
parte de la alta dirección de 
empresas como Opel, Fiat, Kia, 
BMW, Daewoo, Iveco, Alfa Romeo, 
Ford, Lancia, o Seat entre otras 
marcas.

OBJETIVOS
Son varios los objetivos de estas 
Jornadas de Puertas Abiertas, pero 
destacaremos el de la generación 
de tráfico en los concesionarios, 
acercamiento de las marcas y la 

“Calentando Motores”“Calentando Motores”
2ª Maratón Empresarial2ª Maratón Empresarial

El Club de Marketing Comunicación y Venta 
ya ha comenzado una ronda de 
conversaciones con diferentes empresas y 
Asociaciones para la presentación previa 
del proyecto.

Por otro lado, en la Zona Norte de la 
Comunidad de Madrid, y concretamente en 
Alcobendas, Colmenar Viejo, San Sebastián 
de los Reyes y Tres Cantos se concentran 
numerosas empresas del sector y afines: 
Atisae, Hella, Impormóvil, Michelin, Kia, 
Opel, Chevrolet, Saab, concesionarios de 

Con la colaboración de CPM Consultores, el Club de 
Marketing ya se ha puesto a “Calentar Motores” para 
celebrar las primeras jornadas de puertas abiertas del Motor 

en Tres Cantos, con la colaboración de diferentes empresas 
de la Comunidad de Madrid, y especialmente de la zona 

norte.
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empresas y sectores relacionadas 
con ellas. Recambios, seguros, y 
otros servicios afines, tendrán 
cabida en este proyecto.

Diferentes empresas, Asociaciones 
y profesionales se darán cita para 
el desarrollo de exposiciones 
virtuales, promociones, demos, 
charlas, mesas redondas y otras 
actividades lúdicas dirigida a todos 
los públicos, incluidos lo más 
pequeños.

Ya se ha creado un comité previo 
de trabajo, formado 
principalmente por Julia Escribano, 
Francisco Orozco,  Juan Bourkaib, 
Vicente Fernández y Carlos Pereda. 
En CPM Consultores existen más 
de una veintena de profesionales 
que proceden del mundo del 
motor y que se irán incorporando 
en breve. 

acercamiento de las marcas y la 
posibilidad de generar y aumentar 
las ventas de vehículos.

FECHAS
Aun no se han concretado, pero se 
barajan las fechas de finales de 
octubre o principios de noviembre, 
durando tres días incluyendo el fin 
de semana.

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO
Pasadas las fechas de la 
celebración del Salón Internacional 
del Automóvil de Barcelona, que se 
celebra del 14 al 22 de mayo, 
tendrá lugar la presentación del 
proyecto en Tres Cantos y al que se 
invitarán a los medios de 
comunicación y los posibles 
participantes.

Opel, Chevrolet, Saab, concesionarios de 
todas las marcas, Línea Directa, o el RACE
entre otras muchas más y que algunas ya 
han mostrado su interés por participar.

A partir de la primera semana de mayo se 
comenzará a incluir el programa de 
actividades en nuestra página web y en la 
de CPM Consultores

www.cpmarketing.es
También podrán solicitar información en:

info.club@clubmarketingcp.com 
o en 

consultores@cpmarketing.es.



G r a c i a s

Cómo he anunciado en varias 
ocasiones, este proyecto del Club 
de Marketing, Comunicación y 
Venta, no sería viable sin la 
colaboración de personas, 
empresas y entidades que vienen 
apostando para que sigamos 
avanzando.

No ha sido tanto el apoyo 
económico, que seguimos 
necesitándolo, sino el apoyo 

venimos desarrollando desde 
hace ahora diez meses.

Destacar a los Consultores de 
CPM, otros consultores y 
profesionales que han 
participado en las diferentes 
conferencias y mesas redondas 
que venimos celebrando.

La Cámara de Madrid, Amper, 
Atisae, Panda Security, Fundación 
Repsol, Siemens y otras muchas 
más han reconocido lo positivo 
de nuestras actividades y con la 
seriedad y el rigor que lo estamos 
haciendo.

Desde aquí quiero hacer un 
llamamiento a las empresas y 
otras entidades de la Comunidad 
de Madrid, para decirles que 
nuestra Asociación, está abierta a 
todos y no solo a Tres Cantos.

Un cordial saludo a todos.

Carlos Pereda
Presidente del Club

Carta de agradecimiento.Carta de agradecimiento.

Esperamos no dejarnos en el tintero a 
alguna de las empresas, entidades, 
asociaciones y personas que vienen 
colaborando con el Club de Marketing, 
Comunicación y Venta de Tres Cantos. 
Igualmente, iremos incluyéndolos en 
nuestra página web. Gracias y 
esperamos que sean más.
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necesitándolo, sino el apoyo 
humano y profesional de decenas 
de personas y empresas que 
vienen colaborando desde el 
comienzo de nuestra carrera, que 
hasta junio no cumplirá un año.

El Ayuntamiento de Tres Cantos, 
Bankinter y CPM Consultores han 
sido los primeros en colaborar, 
pero existen otras muchas 
empresas que lo han hecho 
desinteresadamente en las 
diferentes actividades que 

Un cordial saludo a todos.

Carlos Pereda



FIRMA DEL ACUERDO 
DE COLABORACIÓN 
ENTRE
TRES CANTOS Y 
TÁNGER.

Cómo ya avanzamos en el anterior boletín, el acuerdo de 
colaboración empresarial entre Tres Cantos y Tánger había 
sido aprobado y se ha firmado dicho acuerdo aprovechando la 
visita que el Presidente de la Cámara de Comercio Española 
en Tánger, D. José Estévez, hizo a Madrid para asistir a la I 
Maratón Empresarial-

Durante el acto de la firma, estuvo presente como invitado, el 
Sr. Cherkaoui, Consejero de Economía de la Embajada de 
Marruecos en España y que agradeció esta iniciativa como un 
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Marruecos en España y que agradeció esta iniciativa como un 
gesto más de acercamiento  entre ambos países. Así mismo 
ofreció su colaboración para acciones futuras.

Posteriormente a la firma, D. José Estévez y el Presidente del 
Club de Marketing, C&V, D. Carlos Pereda, mantuvieron una 
reunión de trabajo para concretar algunos de los puntos de 
colaboración.

Asesoramiento en ambas direcciones para empresas que 
deseen instalarse en cualquiera de las dos ciudades, 
actividades formativas e informativas, apoyo en diferentes 
ferias, convenciones y congresos, asesoría puntual en el 
sector de la automoción o ciclos de conferencias, son algunas 
de las actividades que se llevarán a cabo.

www.marruecosdigital.net

Enlaces de interés:

www.cecit.org

Carlos Pereda y José Estévez
en el momento de la firma.

Charif Charkaoui conversando con Carlos Pereda.



LaLa
Entrevista.Entrevista.

Javier Inclán, estudio Ciencias 
Empresariales en la Universidad de 
Valladolid y es Master por el ISEM de 
Milán, ha desempeñado diferentes 
cargos en empresas como Campofrío, 
Kas y Young & Rubicam.
En la actualidad es el Director del Área 
Social e Institucional de la Fundación 

tanto a nivel social como medio 
ambiental, acercando a la sociedad el 
conocimiento del mejor uso de dichas 
energías. 

Otro de los puntos a destacar es el apoyo 
hacia las personas con discapacidad, 
formándolos y ayudándoles a integrarse 
plenamente en el trabajo y en la 
sociedad.

También intentamos que esta formación 
ayude a mejorar la calidad de servicio de 
las personas con discapacidad. No hay 
que olvidar que somos la primera 
empresa nacional en contratación de 
este colectivo.

La actividad deportiva y cultural hacia 
este sector, también está siendo de vital 
importancia.

Llevamos a cabo un programa de 
concienciación hacia la sociedad, 
especialmente para los jóvenes, para que 
comprendan de primera mano lo que 

y las del resto del mundo. 
Mencionar, que la Fundación está 
trabajando también en un proyecto de 
Movilidad Sostenible, para ver como se 
tendrán que estructurar las ciudades 
dentro de 20 años. Como muestra se ha 
llevado a cabo un estudio con más de 
3.500 personas.

Por último Javier ¿Qué ha supuesto a 
nivel personal el cambio de la dirección 
de eventos deportivos a dirigir la 
Fundación Repsol?
En primer lugar, decir que ha sido una 
gran satisfacción, tanto a nivel 
profesional como personal.

Mis comienzos profesionales fueron 
dentro del Marketing y la Publicidad y 
dirigido principalmente a clientes, 
clientes potenciales y a consumidores en 
general. 

En una segunda etapa, en el ámbito de 
patrocinios, me dirigía a un público más 
concreto, y aficionados al mundo del 
deporte del motor, del cual soy un gran 
entusiasta.

Ahora mi misión es dirigirme a la 
Sociedad y con un objetivo mucho más 

Javier Inclán
Director Área Social e Institucional 

Fundación Repsol
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Social e Institucional de la Fundación 
REPSOL, habiendo desempeñado con 
anterioridad la Dirección de Patrocinios 
y Actividades Deportivas dentro de la 
misma compañía. 

¿Cuál es, Javier, el cometido de la 
Fundación REPSOL? 
Desde hace tres años, la fundación 
desarrolla de manera integral, acciones 
de responsabilidad social en aquellos 
lugares donde la compañía REPSOL está 
representada.
Son diferentes los niveles y grupos de 
actividades los que desarrollamos y que  
siempre van unidos a un compromiso 
firme con la sociedad  

¿Existen algunas acciones o logros que 
pudiera destacar?
Estamos trabajando en diferentes 
frentes y a groso modo, podríamos 
mencionar el observatorio de la energía 
para su mayor eficiencia y sostenibilidad  

comprendan de primera mano lo que 
pueden sentir las personas con cualquier 
tipo de discapacidad. Para ello hemos 
creado una carpa itinerante, denominada 
“Exposición de los sentidos”, donde los 
visitantes podrán observar en primera 
persona, los problemas que conllevan la 
falta o deterioros de determinados 
sentidos, como la vista, el oído o 
cualquier otra discapacidad.

¿Cómo está estructurada y organizada 
la Fundación? 
La Fundación está estructurada 
principalmente en tres áreas ejecutivas: 
la Social e Institucional, que es la que yo 
dirijo, la de Educación y Formación y la 
de Energía y Medio Ambiente.
Después existe una vía transversal de 
Comunicación y Estudios Sociales que 
viene realizando estudios y aplicaciones 
de todo tipo para conocer y desarrollar 
las sociedades donde estamos presentes 

Sociedad y con un objetivo mucho más 
humano y social y con objetivos 
totalmente diferentes.

Por otro lado y no menos importante, 
recupero unos 28 fines de semana que 
antes los dedicaba al trabajo de las 
competiciones y ahora los puedo dedicar 
también a mi familia.

Muchas gracias Javier y muchos éxitos.

La fundación Repsol ha 
mantenido siempre un 
firme compromiso con el 
desarrollo de la sociedad, 
especialmente allí donde 
está presente, y quiere que, 
a través de su Fundación, la 
responsabilidad social sea 
uno de sus principales ejes 
de acción”

www.fundacionrepsol.com



Japón Japón 
y el branding Paísy el branding País

Como cada empresa, cada persona, asociación, 
colectivo, los países también poseen 
percepciones en la mente de los individuos. 
Tanto de los afines a esos países como de los 
contrarios o incluso de aquellos que no 
muestran especial interés. Es decir, un país, es 
una marca y como tal es conveniente 
desarrollarla de modo consciente, entre otros 
motivos porque como marca que es, 
evolucionará y se desarrollará por sí misma, 
queramos o no.

El desastre que está viviendo el pueblo japonés, 
el pasado 11 de marzo Japón sufrió el mayor 
terremoto de los últimos 140 años, que provocó 
un espectacular tsunami y que varias centrales 
nucleares quedaran afectadas, especialmente la 
de Fukushima, han mostrado al mundo, en mi 

Este concepto de grupo sirvió para que no se 
dieran robos, ni saqueos a discreción en las casas 
derruidas o desalojadas. El gobierno, los 
dirigentes informan de la situación de tal manera 
que todos saben lo que ocurre y a que deben 
atenerse. Tienen un gran respeto por su cultura 
sobre todo por su historia. A pesar de todo lo 
que estaba sucediendo, el pueblo no perdió esos 
valores a los que me refiero, respeto, calma, 
tranquilidad y serenidad.

Todas estas actitudes hacen que la marca de 
Japón sea, si no era ya, creíble en sus atributos. 
Su posicionamiento ha quedado bien grabado en 
la mente de la mayoría de los individuos del 
resto del mundo. Será difícil que de estos valores 
se pueda apropiar otro país. Lo mismo ocurre en 
las marcas comerciales, cuando los 

Por Federico Correa

de Fukushima, han mostrado al mundo, en mi 
opinión, una directa correlación entre la imagen 
que proyectan los japoneses con su cultura, la 
que crean en sus mentes el resto de los 
ciudadanos y su forma de comportarse, nada 
mejor para demostrarlo, que vivir una situación 
crítica como la actual.

Uno de los valores más importantes del pueblo 
japonés es el concepto de grupo, de respeto por 
el otro. Cierto que también los hay que les 
importa poco, cuentan con sus mafias y demás 
pero me refiero a la mayoría. El deber, la 
obligación queda muy por encima de los deseos 
individuales, así como el respeto a sus mayores, 
no ya por la edad sino por el saber acumulado a 
lo largo de los años.

las marcas comerciales, cuando los 
consumidores identifican a una marca con un 
atributo concreto es casi imposible que venga 
otra y se apodere de él. Es mucho mejor buscar 
otro, de interés para los consumidores y 
apropiárselo.

“ Como conclusión, no olvidar que 
nuestros actos, comunicaciones, 
reacciones, deben ser siempre 
coherentes con nuestra marca”.
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EmpresasEmpresas
Norte.Norte.
Desde hoy, nuestra página web y este boletín 
dedicará un importante espacio a las empresas de 
Tres Cantos y también de otras de la zona norte de la 
Comunidad de Madrid, invitando a todas ellas a 
participar en las diferentes actividades que ofrece el 
Club de Marketing, Comunicación y Venta.

“Virare, consultora especialista en Desarrollo de RR.HH. y establecida en Tres Cantos desde sus inicios en 2001, 
tiene como marco esencial de trabajo, los siguientes puntos”:

Misión: Trabajamos con las personas para conseguir cambios positivos en las organizaciones de acuerdo a sus 
necesidades de negocio. Lo conseguimos a partir del esfuerzo, la orientación al cliente, la mejor solución y la 
competitividad.
Valores:
La forma de entender la Consultoría de Desarrollo de Personas en virare, hace que tengamos perfectamente claros 
los valores que diferencian nuestra oferta de servicios:

La prioridad: el cliente. Dado que éstos son nuestra razón de ser, nos adaptamos totalmente a sus 
requerimientos y necesidades, buscando las mejores alternativas de solución de acuerdo a sus objetivos.

Bernardo Chulilla
Director Asociado
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requerimientos y necesidades, buscando las mejores alternativas de solución de acuerdo a sus objetivos.
El objetivo: que se produzcan cambios positivos. Es crítico para cualquier proyecto que realicemos.
La clave: el equipo. Los integrantes del equipo de virare son los que tienen que llevar adelante la 
implantación de los proyectos, por lo que su capacidad técnica, motivación y orientación al cliente, son 
claves para responder a nuestro modelo de negocio.

Lo anterior lo podemos poner en práctica en la medida que aportamos:
Experiencia: ponemos a disposición de nuestros clientes un equipo consultor senior. El entendimiento y el 
conocimiento nos permiten la flexibilidad necesaria para conseguir los objetivos que nuestros clientes nos 
plantean.
Especialización: en cada uno de las soluciones aportadas.
Exclusividad: cada cliente y cada proyecto es tratado como único. Nuestro rol frente al cliente es ser la 
“boutique del desarrollo de personas”.

Los Servicios que Virare ofrece son:
Diagnóstico de competencias: management audit, assesment center y development center.
Formación y entrenamiento: desarrollo de habilidades directivas y comerciales. Formación a medida.
Coaching ejecutivo.
Diseño e implantación de Modelos de Gestión de RR.HH.



Julia Escribano

Valenciana de  

nacimiento, pero casi 

Madrileña de adopción, 

Julia es diplomada en 

Marketing y Publicidad y 

es una de las grandes 

expertas en el área de 

Posventa en el sector de 

Automoción en España.

Aficionada al mundo del 

motor, Julia fue 

campeona de España de 

Rallies en varias 

ocasiones.

En la actualidad, además 

de asesora y consultora 

independiente dentro de 

la especialidad de 

posventa de automoción, 

es Directora de Proyectos 

de CPM Consultores y 

miembro directivo del 

Club de Marketing, 

Comunicación y Venta.

Quien es Quien es 
quien.quien.

Cada día vamos introduciendo nuevos y diferentes
capítulos con el fin de que este Newsletter sea ameno,
dinámico y nos ayude conocer, no solo empresas y
actividades, sino a las personas y profesionales que
hacen posible que este Club de Marketing.
Comunicación y Venta siga adelante.

Es importante resaltar, que CPM Consultores es el
principal grupo de trabajo que colabora con nuestro
Club y que sus miembros aportan de manera
desinteresada sus experiencias, apoyo y colaboración.

www.cpmarketing.es
Automoción en España.

Comenzó su trayectoria 

profesional en Ford 

España en su tierra 

natal. Posteriormente 

pasó a formar parte de 

General Motors España 

como analista de precios 

y desde 1986 pasó a 

formar parte del Grupo 

Fiat España ocupando 

diferentes cargos tales 

como Brand Manager de 

Fiat y Alfa Romeo, 

Directora del 

departamento de 

competición de Fiat de 
Desarrollo de Red y 

finalmente Directora de 

Posventa del Grupo Fiat 

para España y Portugal.

Página 11

De ahí que, durante algún tiempo, dediquemos un
espacio a todos ellos para que les vayan conociendo
desde el punto de vista profesional y humano.

En esta ocasión dedicaremos este apartado a Julia
Escribano, una de las grandes profesionales que
colabora y es miembro activo del Club de Marketing y
Directora de Proyectos de CPM Consultores.

Su impresionante trayectoria, la coloca como una de
las mujeres líderes en su tipo de trabajo.



El Grupo Junior, ya El Grupo Junior, ya 
es una realidades una realidad

Ya a es una realidad. 
El pasado 30 de marzo y dentro de la 
I Maratón Empresarial fueron presentados los 
Jóvenes Emprendedores del Club de 
Marketing, Comunicación y venta de Tres 
Cantos.

Capitaneados por Carlos Mateo, ya han 
formado un equipo que han comenzado a 
desarrollar diferentes proyectos y contenidos 
dirigidos a gente joven y que acaban de 
incorporarse al mundo laboral.

Arancha Uceda, José Luis Muñoz, Nacho Pérez, 
Mariano Ferre y Sonia Rodríguez son los 
componentes de este Grupo Junior que dará 
vida y espíritu joven al Club..

A partir del próximo número y a través de la 
página web, irán informando sobre el 
desarrollo de sus actividades, entre ellas, la 
bolsa de trabajo para jóvenes.

Mariano Ferrer, Arancha Uceda, Carlos Mateo,
Sonia Rodríguez y Nacho Pérez

bolsa de trabajo para jóvenes.

Página 12

Que se lo pregunten a José López Yepes y si no, 
lean su libro “El Territorio de Tres Cantos”, un libro 
que no tiene desperdicio, ya que la capacidad de 
investigación y relato sorprende el mundo que 
encierra una ciudad con relativamente poca 
historia.
Editado y promocionado por el Ayuntamiento de 
Tres Cantos, es un libro que debe leerse si 
realmente deseas conocer la historia de esta 
ciudad. 

¿Quién dijo que ¿Quién dijo que 
Tres Cantos no Tres Cantos no 
tiene HISTORIA?tiene HISTORIA?



Únete a nosotrosÚnete a nosotros
y comparte y comparte 
experiencias con experiencias con 
otras empresas y otras empresas y 
profesionales. profesionales. 
Algunas ventajas:Algunas ventajas:

Conocer empresas y otros colegas de manera directa. 

Poder asistir a conferencias, mesas redondas, seminarios y otras actividades.

Asistir a la Maratón Empresarial que se celebra anualmente.

Pertenecer a un Club de profesionales del mundo empresarial  muy cerca de ti.

Recibir noticias de interés a través de 4 newsletter anuales.

Disponer de una página web a tu disposición.

Bolsa de trabajo.

Posibilidad de visitar otras empresas.
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www.clubmarketingcp.com

Invitar a colegas a determinados actos.

Realizar nuevos negocios.

Darte a conocer profesionalmente.

Disfrutar de las ofertas que se van realizando periódicamente.

Participar en actividades lúdicas.

Estar conectado a tu entorno profesional de manera amena, dinámica y participativa.

Para mayor información,Para mayor información,Para mayor información,Para mayor información,
puedes visitar nuestrapuedes visitar nuestrapuedes visitar nuestrapuedes visitar nuestra
página web o enviarnos unpágina web o enviarnos unpágina web o enviarnos unpágina web o enviarnos un
eeee----mail a infomail a infomail a infomail a info----club@clubmarketingcp.comclub@clubmarketingcp.comclub@clubmarketingcp.comclub@clubmarketingcp.com

Redacción: Carlos Pereda, Federico Correa y Julia Escribano.
Fotografía: Alberto Espinosa. Maquetación: Club Marketing  


